

Temuco firma alianza para posicionarse como polo de innovación tecnológica

MUNICIPIO. *Con Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías de Información.*

El convenio liderado por el alcalde Roberto Neira y Luz María García, gerente general de ACTI, marca un hito en el impulso hacia una economía digital descentralizada, con el fin, de generar un enlace entre el desarrollo tecnológico local y nacional.

ACTI, es la principal comunidad tecnológica de Chile, agrupando a 150 empresas líderes del sector, fomentando

la colaboración entre el mundo empresarial, la academia y la sociedad civil para promover la innovación y la digitalización. Esta alianza posiciona a Temuco como un nodo clave para el desarrollo tecnológico, con iniciativas orientadas a resolver desafíos locales mediante soluciones innovadoras fortaleciendo la participación ciudadana en la economía digital.

El alcalde Roberto Neira destacó que “a través de Temuco Lab estamos construyendo un polo tecnológico que atraiga inversión, fomente la innovación y desarrolle soluciones para las necesidades de nuestra comunidad. Esta alianza nos permitirá transformar a Temuco en una ciudad inteligente, conectada y preparada para los desafíos de la nueva economía digital”.



EL ALCALDE ROBERTO NEIRA DESTACÓ LA RELEVANCIA DE ESTE ACUERDO.